

Preocupa la situación financiera de A. Latina

Washington, noviembre 18. (UPI). (Por Adolfo G. Merino). América Latina carga con deudas externas de tal naturaleza que el economista argentino Raúl Presbich dice que "nunca como ahora ha sido tan vulnerable su situación".

"Me siento preocupado con la situación financiera de América Latina, miro retrospectivamente con enorme inquietud cómo varios países han ido acumulando deudas a corto y mediano plazos que son una carga muy grande", expresó Presbich a United Press International (UPI). La deuda externa global de América Latina, que en 1974 sumó 45.385

millones de dólares, asciende este año, según cálculos, a más de 70.000 millones. Los países con deudas externas más altas son Brasil y México, con unos 22.500 millones cada uno; Argentina, 10.000 millones; Chile, 6.000 millones y Perú más de 3.500 millones.

Lo angustioso

Lo que inquieta a Presbich no es lo considerable de la deuda. Lo angustioso, señaló, es que "no ha significado una inversión de capital para alentar al desarrollo económico, sino el financiamiento de importaciones des-

Pasa a la página 73

Presuntos pronósticos hechos por Juan XXIII niega Vaticano

Ciudad del Vaticano, noviembre 18 (Latin-Reuters). Autoridades del Vaticano calificaron de falsedad histórica un libro, editado esta semana aquí, que menciona presuntos pronósticos que habría formulado el extinto Papa Juan XXIII sobre acontecimientos mundiales. El libro, del autor italiano Pier Carpi, indica que el extinto prelado pronosticó con precisión acontecimientos tales como

la muerte del dictador fascista Benito Mussolini, los asesinatos del presidente estadounidense John F. Kennedy y del senador norteamericano Robert Kennedy, su hermano, así como el casamiento de Jacqueline Kennedy con el extinto magnate naviero griego Aristóteles Onassis.

Carpi señala que Juan XXIII formuló las profecías mientras desempeñaba el cargo de delegado apostólico en Turquía, en 1953.

Ofensa calculada

Pero el secretario privado del Pontífice, monseñor Loris Capovilla, calificó al libro — "Las Pro-

fecías" — como "una ofensa calculada".

Pasa a la página 46

Continúa la actividad bélica en el norte y sur del Líbano

Beirut, noviembre 18. (UPI). (Por David D. Pearce). La calma siguió reinando hoy en la mayor parte del Líbano, excepto en áreas del norte y sur del país donde aún no ha entrado la fuerza árabe supervisora de paz. El líder palestino Yasser Arafat se dirigió a Damasco a discutir las últimas fricciones en el seno del movimiento guerrillero como resultado de confrontaciones entre el grupo Saiqa, respaldado por Siria y la facción rival palestina.

Gran parte de la tensión aún existente pareció concentrarse en el sur, donde las fuerzas derechistas han estado combatiendo con ayuda israelí a las fuerzas combinadas de los palestinos y los musulmanes izquierdistas.

En calma

Beirut y las cuatro quintas par-

tes del país ocupadas por la fuerza supervisora, integrada mayormente por soldados sirios, permanecieron en calma, según se informó.

Según testigos, tanto los izquierdistas como los derechistas han concentrado unos 4.000 hombres en el área de Marjayoun, un estratégico bastión controlado por

Pasa a la página 80

Aguda alza en la Bolsa de N. York

Nueva York, Nov. 18 (AP).— La Bolsa subió hoy agudamente azuzada por posibilidades más favorables para la reunión el mes próximo de los países exportadores de petróleo.

Pasa a la página 80



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INFORMA. Noviembre 18. (AP). El Dr. Grant-Christians, del Centro Médico de la Universidad de Utah relató ayer a reporteros en Salt Lake City, que el ascenso convicto Gary Mark Gilmore se mostró reacio a cooperar con los médicos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GANO REINADO. Londres, Nov. 18 (AP). Miss Jamaica, Cynthia Jean Breakspeare, de 21 años, (derecha), ganó el reinado de Miss Mundo celebrado hoy en Londres. Le acompaña Miss Suiza, Ruth Cotter, de 21 años, cuando aguardaban ayer la competencia final.

Oposición pro lama triunfo en las elecciones de Brasil

Río de Janeiro, noviembre 18. (UPI). (Por Robert E. Sullivan). Los políticos del partido de oposición proclamaron hoy que su triunfo en las ciudades más grandes del Brasil, en las elecciones municipales celebradas el lunes, muestra una decisiva victoria contra el partido oficialista. Sin embargo, la Alianza de Renovación Nacional (ARENA), el Partido de Gobierno, reclama también como triunfo su ventaja de tres a uno sobre el Movimiento Democrático Brasileño (MDB) en los municipios del Interior en

que ambos partidos postularon candidatos.

La computación de los votos en los municipios del Interior en

Pasa a la página 15

Tienen visa 13 presos chilenos cuya libertad es condicionada

Santiago (Chile), noviembre 18 (UPI). Fuentes diplomáticas informaron que 13 de los 16 presos políticos cuya libertad está condicionada a que se establezcan en el extranjero tienen visas de diferentes naciones de América y Europa. El gobierno militar dijo al disponer la liberación de todas las personas detenidas en virtud del estado de sitio que rige en el territorio que 18 de ellos sólo saldrían en libertad si algún país aceptaba recibirlos.

De esas 18 personas, los dirigentes comunistas Luis Corvalán y Jorge Montes deben esperar un eventual canje por la libertad del intelectual soviético Vladimir Bukovsky y del dirigente anticomunista cubano Hubert Matos, respectivamente.

Entre las restantes, el ex ministro de Interior, el ex ministro de Justicia y el ex ministro de Educación.

Pasa a la página 72

Refriga en sector rural del Perú deja saldo de 7 muertos

Lima, noviembre 18 (Latin). El Ministerio del Interior informó sobre la detención de un considerable número de campesinos para identificar a los responsables de una refriga en el norte del país que dejó un saldo de siete muertos, cinco campesinos y dos guardias civiles y otros dos policías gravemente heridos. El ministerio dio a conocer los hechos a través de un comunicado oficial, en el que indicaba que las agresiones comenzaron el lunes, y que al día siguiente la violencia aumentó en intensidad, produciendo los hechos de sangre.

El boletín señaló que el 16, nueve guardias, al mando del teniente German Deza Valderrama, que se dirigían al lugar donde se había originado los incidentes, fueron atacados antes de llegar por unos

Pasa a la página 70



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

JUNTO A LA LOBA. Roma, Nov. 18 (AP). El presidente venezolano Carlos Andrés Pérez y su esposa escuchan las explicaciones del alcalde de Roma

frente a una estatua de la loba que amamantó a Rómulo y Remo, los fundadores de la ciudad eterna. Pérez está aquí en visita oficial.

al cerrar la edición